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Legislatura/2021-2024 

Aos trinta e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três (31/08/2023), às 20h42m, 

reuniram-se na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador 

Edson Gil dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) Secretário 

Rogério Santos da Silva e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos _Santos, Heraldo 

Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. 

Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. EXPEDIENTE - O senhor 

Presidente saudou a todos e pediu que o primeiro secretario fizesse a chamada dos vereadores e em seguida 

a leitura da Ata da 165* (centésima sexagésima quinta) sessão, que apos ser lida foi discutida e aprovada 

por unanimidade dos vereadores presentes. Não havendo matérias, o Presidente anunciou que em pedido do 

Gestor Exccutivo, o Projeto de Lei nº 010/2023 foi retirado de pauta e não havendo oradorcs para o 

Expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA - Não houve matérias a serem 

discutidas e votadas. EXPLICACAO PESSOAL -A palavra foi concedida ao vereador Elson Fernande, 

que parabenizou os autores da moção e indicagdo respectivamente; felicitou o Prefeito por reparos em 

algumas ruas e pediu que a populagdo também mostre as agdes que a administragdo vem realizando; falou 

das benfeitorias nas estradas e consequentemente repudiou os comentirios alheios e sem argumentos, 

dando exemplo das criticas alusivas ao projeto da mesa diretora e disse que seguird realizando seus 

trabalhos pensando no bem da populagdo. Rogério pediu a palavra e também falou sobre a legalidade do 
projeto. Luciano também entrou no assunto e disse que nenhum vereador deve compartilhar comentarios 

sem fundamentos. Heraldo também apoiou o discurso dos colegas e afirmou que os projetos colocados em 
pauta tém todo um aparato legal e se solidarizou ao Prefeito de Pinhdo, em nome dos Prefeitos de todo 
Brasil, queda nas verbas do FPM (Fundo de Participagdo dos Municipios). Cosme solicitou a palavra e 

disse que o Gestor esta preocupado e organizado mesmo com a falta de recursos e vem cumprindo com os 

compromissos. Edson complementou falando sobre os cortes do Bolsa Familia devido a erros no cadastro e 

a culpa recai sobre o Prefeito. Heraldo retomou a palavra e ressaltou o trabalho e responsabilidade do 

Gestor com seus compromissos financeiros e que os cadastros referentes ao Bolsa Familia estavam 

desatualizados. José Allysson Bispo, disse que só houve elogios à gestdo e entende o posicionamento do 
grupo da situação, salientou que tudo é possivel na politica e há reviravoltas que acabam surpreendendo nos 
pleitos cleitorais, como também elogiou o nivel de respeito entre os pares comparado com outras épocas, 
porém falta sensibilidade em determinadas situagdes em que pessoas são julgadas desnecessariamente, mas 
todas as agdes, comprometimentos ¢ atribuigdes que cada um vem fazendo estio sendo observadas pela 
populagdo. O vereador frisou que para crescer, não precisa desfazer ou denegrir a imagem de ninguém e 

anunciou que estd a servigo do povo com mais um veiculo para atender a populagdo. Heraldo Chagas 

solicitou a palavra e falou das criticas que recebe nas redes sociais, mas continuara fazendo, mas Jjamais 

perderd sua esséncia por causa de comentérios alheios. Klebson elogiou os debates em plendrio e a gestão 
por atender as indicações da oposi¢do, como também se mostrou a favor da retirada do projeto, pois o 
Gestor foi coerente devido as dificuldades no orgamento. Em relação a recuperagio das estradas, afirmou 
ser um dever de todos os administradores e espera que seu pedido seja atendido. O parlamentar trouxe a 
pauta reclamagdes de populares sobre o apoio financeiro da gestão com o time de futsal do municipio, e 
neste momento, Luciano pediu a palavra e ressaltou que as criticas sdo infundadas e sem provas 

documentadas. Klebson também recebeu reclamagdes de que um transporte escolar que faz a linha do 
Beija-Flor não foi pegar os alunos porque estava em manutengao e nao havia um veiculo reserva para suprir 
a necessidade. Luciano Batista elogiou Elson Femande por aconselhd-lo em outras ocasides referente a 
politica municipal; falou do bem estar e vantagens que o esporte e festividades no municipio trazem para a 

populagdo, Cosme sugeriu a palavra e disse não ter fundamento fazer cobrangas por estradas boas em 
tempos chuvosos, mas entende e respeita as cobrangas. Heraldo também opinou que existem os 

patrocinadores para o futsal e pediu a compreensio sobre a situagdo das estradas no periodo de chuvas. 
Klebson solicitou a parte e afirmou que as recuperagdes de estradas sdo realizadas em outros povoados e 
em todas as gestdes, o Poveado Lagpas sempre ficou por último em termos de preferéncia nas pautas 
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administrativas. Luciano afirmou que foram feitas algumas recuperagdes de estradas e a gestdo dard 
continuidade em outras localidades. Rogério expôs algumas agdes da administragdo nas estradas e que as 
reivindicagdes de Klebson serdo atendidas. Edson solicitou a palavra e respondeu a Klebson sobre a 
questdo do problema do 6nibus escolar citado anteriormente e acredita que a informagéo não procede, que a 
dentincia teria que ser documentada e existe um ônibus de reserva para casos especificos de substituigdo. 
Klebson declarou que trard informagdes corretas e qualquer assunto ou dentincia pode ser passado para 
qualquer um parlamentar e assim como Edson ndo tem a certeza da denúncia, mas o Secretario é 
responsdvel por estes casos, e o parlamentar tentou contato mas ndo obteve éxito no momento. Luciano 
explicou qual foi o veiculo que teve problema e não foi mesmo citado por Klebson. Fabiano explicou que a 
situagdo não foi um ônibus escolar e sim com um veiculo pequeno. Rogério fez um convite referente à festa 
de cavalgada no final de semana seguinte a pedido dos organizadores. Não havendo mais oradores na 
explicagdo pessoal, o Presidente declarou encerrada a presente sessão. Sala das sessdes, Câmara Municipal 
de Pinhao, Estado de Sergipe. 

Pinhao/SE, em 31 de agosto de 2023. 
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Edson Gil dos Santos 
Presidente 

Cnuus Fodhen d Groge — ROSia santo, o lve. 
Cosme Rochio da Conceição Rogério Santos da Silva 
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